

“En faisant avec amour les petites choses”

De loin, là-bas, à l'horizon, il semble que le ciel rejoigne la terre. N'oublie pas que c'est dans ton cœur d'enfant de Dieu que la terre et le ciel se rejoignent vraiment. (Sillon, 309)

4 août

Cette doctrine de la Sainte Écriture qui est, comme vous le savez, au centre même de l'esprit de l'Opus

Dei, doit vous mener à réaliser votre travail avec perfection, à aimer Dieu et les hommes en faisant avec amour les petites choses habituelles de la journée, découvrant ainsi *ce quelque chose de divin* qui se trouve enfermé dans les détails. Comme ils viennent à propos ces vers du poète castillan : *Tout doucement, tournez bien les lettres: / Bien faire les choses / Est plus important que de les faire*

Je vous assure, mes enfants, que lorsqu'un chrétien accomplit avec amour les actions quotidiennes les moins transcendantes, ce qu'il fait déborde de transcendance divine. Voilà pourquoi je vous ai dit, répété et ressassé inlassablement, que la vocation chrétienne consiste à convertir en alexandrins la prose de chaque jour. Sur la ligne de l'horizon, mes enfants, le ciel et le terre semblent se rejoindre. Mais non, là où ils s'unissent, en réalité, c'est dans vos cœurs, lorsque vous vivez

saintement la vie ordinaire (...)
(Entretiens, 116)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/dailytext/en-faisant-
avec-amour-les-petites-choses/](https://opusdei.org/fr-fr/dailytext/en-faisant-avec-amour-les-petites-choses/)
(20/02/2026)